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Accueil et rapport moral

Bienvenue à la 19ème assemblée générale de l'association Vertical'Cité.
Je suis heureux d'y voir  parmi nous André Sourdon, adjoint  chargé des Sports et
Jacques Lebas secrétaire du Sporting club de Bernay.

Merci à tous ceux qui sont présents à cette assemblée

Merci à  tout le bureau pour le travail réalisé pendant la saison 2018 – 2019 au cours
de laquelle nous nous sommes réunis 3 fois, en septembre, janvier et juin.  

Nous avons perdu cette saison Raïssa, partie étonnamment vers une région voisine
plus pluvieuse que la Normandie. Une des séances sport adapté a été supprimée avec
ce départ. Claire assure elle toujours la séance pour l'hôpital de Jour. 
La saison 2018 – 2019 a pourtant été marquée par l'arrivée assez inattendue de trois
nouveaux encadrants Colin, Cyrille et Alan. Complétée par le retour d'un ancien en
septembre dernier, Alain.
J'ai  l'impression  chaque  saison  que  nous  arrivons  à  saturation  sur  le  nombre  de
séances possibles sur notre structure mais la présence de ces nouveaux, l'implication
et l'imagination de toute l'équipe d'encadrants ont conduit une fois de plus à élargir
notre offre avec 12 séances sur la semaine, et de nouvelles idées émergent encore
pour la saison 2020 – 2021.

Bien sûr nos traditionnelles Grimpe au sapin, Grimpe au barboc et séances spéciales
Filles ont encore bien joué leurs rôles. 

Le  deuxième  fait  marquant  de  cette  saison  est  la  réussite  de  nos  compétiteurs,
d'abord de leur chef de file Lucas qui a brillamment abordé le niveau européen. Aussi
de tous les suivants avec des podiums et des titres départementaux et régionaux, des
places au national comme cela vous sera précisé à la suite. Cette réussite est le fait
des compétiteurs eux-mêmes, mais aussi de leur entraîneur, Martin, qui a monté pour
eux une séance performance de qualité, très suivie sur la présente saison. Séance
servie par un gros travail d'ouverture de voies cet été.
Cette assemblée est l'occasion pour moi de remercier chaleureusement les parents qui
prennent  de  leur  temps  de  week-end  et  accompagnent  les  enfants  lors  des
compétitions. 
Nous avons failli dans un domaine, puisque nous n'avons pas pu ou pas su organiser
une compétition comme espéré.



Dans le domaine de la communication, facebook est toujours très actif, le site internet
nous amène régulièrement de nouveaux licenciés. Peut-être que le futur président
saura mieux que moi vous dire comment fonctionne pour Vertical'Cité instagram.

Le nombre de nos licenciés a légèrement augmenté avec 147 adhérents pour la saison
2018 – 2019.

Voyons cela sur un graphique.

Nous voyons que le nombre total de licenciés est chaque saison consolidé, et que la
proportion femmes – hommes tend vers l'égalité.

J'ai choisi aujourd'hui de vous montrer comment Vertical'Cité se positionne dans le
sport bernayen. 

D''une façon générale les sports les plus médiatisés sont aussi les plus subventionnés 
en regard des effectifs.

sport effectif subvention sport effectif subvention

GYMNASTIQUE 370 5100 ROLLER 53 300

GYM VOLONTAIRE 259 500 VOLLEY 51 3100

NATATION 249 5000 CYCLO ROUTE 47 300

FOOTBALL 239 12250 PLONGÉE Squales 46 600

HANDBALL 205 10000 ESCRIME 45 1850

BASKET 189 7400 TENNIS DE TABLE 41 1800

TENNIS 163 2000 BILLARD 36 450

ESCALADE 144 2900 36 200

RUGBY 142 9500 AIKIBUDO 25 0

JUDO 104 3100 BOULES 24 400

ATHLÉTISME 73 5800 COURSE BIPÈDES 20 300

NATATION SYNC. 70 2800 BOXE BODY SCULP. 17 0

CYCLISME 62 3700

PLONGÉE Bernay Pl.�ÉE Bernay Pl.



Les objectifs de la saison 2018 – 2019 étaient :

À court terme ( la réalisation est indiquée en vert)
Mise en place d'une séance orientée handicap : Organisée mais sans suite
Organisation d'une compétition promotionnelle en fin de saison : Non
Favoriser la formation :
1 juge de bloc : Alain Dufros
1 juge de difficulté : En cours de validation, Claire Dufaure

À long terme
Élargir le choix des séances : Oui, nouvelle séance le lundi pour                  
les non-débutants 12-18 ans

Création d'une salle de bloc et d'un espace de vitesse

Les objectifs pour la saison 2019 – 2020 sont

 À court terme                                                                                             

Ouverture d’un créneau supplémentaire pour les 10-12 ans

Création d’une soirée Parents-Grimpeurs

Construction d’une structure amovible de bloc

À long terme     

Organisation des championnats départementaux 2022

Construction d’un bloc mobile pour baby escalade

Création d'une salle de bloc et d'un espace de vitesse

Pendant la présentation du rapport moral par Pascal, un échange s'est établi entre 
entre la salle et André Sourdon, adjoint aux Sports.



André  Sourdon  souligne  que  les  subventions  se  justifient  compte  tenu  des
déplacements, des coûts d' arbitrages etc … Les critères du SCB ne sont pas remis en
question. Une personne présente réagit sur les distances importantes pour accéder
aux compétitions. 

André insiste sur les critères qui essaient d'être au plus juste. Mais ils pourraient être
légèrement modifiés compte tenu des propos tenus. Pascal insiste sur les bénévoles
qui pourraient être mieux remboursés. 
Une  intervention  revient  sur  des  frais  d'entretiens  limités  pour  une  structure
d'escalade, et évoque la possibilité d'une subvention exceptionnelle. 

André questionne sur les évolutions du nombre de licenciés. Pascal lui répond que le
nombre augmente avec le franchissement récemment du cap de 100 000 licenciés au
national.  Depuis  10  à  15  ans  le  nombre  de  licenciés  dans  l'Eure  augmente  en
moyenne  annuellement  de  8 %.  Vincent  insiste  sur  le  fait  que  la  médiatisation
télévisuelle  récente  conduira  à  une  augmentation  certaine  sur  le  nombre  de
pratiquants, éventuellement en espaces privés, mais faible sur le nombre de licenciés.
 

Le rapport moral est voté à l'unanimité des présents



Bilan sportif

Martin insiste sur les déplacement effectués par les parents et les remercie.

VERTICAL CITE
COMPÉTITION SAISON 2018-2019

Nombres de présence sur les compétitions     :   36 
Nombre de podiums : 47
Nombre de victoires : 25
Nombre de qualifications aux championnats de France : 8 qualifications  → 4 en blocs (3 en jeunes / 
1 en seniors) ; 1 en difficulté ; 3 en vitesse
Classement national Club     : 116ème / 332 ( Femmes : 313ème/422 ; Hommes: 29ème/377)

COMPÉTITIONS OFFICIELLES :

BLOC     :      

Championnats départementaux de l’Eure : 
Nicolas Pasquier 1er / Cédric Pasquier 3ème (7ème en seniors) / Lucas Dufros 1er (1er en seniors) / 
Léo Defontaine 7ème / Anthony Coquet 5ème / Martin Dufros 4ème / Jules Delourme 11ème / 
Vincent Carpentier 12ème / Valentin Vandermeersch 18ème / Alan Eude 19ème / Cyril Pasquier 
11ème
Championnats départementaux du Calvados     : 
Nicolas Pasquier 2ème / Cédric Pasquier 4ème (17ème en seniors) / Niels Michalak 17ème / Lucas 
Dufros 1er (3ème en seniors) / Martin Dufros 10ème / Cyril Pasquier 40ème
Championnats régionaux     :
Nicolas Pasquier 1er / Cédric Pasquier 3ème (31 en seniors) / Lucas Dufros 1er (3ème en senior) / 
Cyril Pasquier 13ème / Martin Dufros 15ème / Vincent Carpentier 30ème
Coupes de France :
→ OPEN NATIONAL DE MAYENNE : Nicolas Pasquier : 9ème / Cédric Pasquier 18ème /  Lucas Dufros 
1er / Martin Dufros 52ème / Jules Delourme 69ème / Geoffrey Robine 75ème / Clément Garcia 
103ème 
→ VALENCE : Nicolas Pasquier : 22ème / Cédric Pasquier : 55ème / Lucas Dufros : 16ème

Championnats de France :
JEUNES     : Nicolas Pasquier : 11ème/62 ; Cédric Pasquier : 42ème/65 ; Lucas Dufros : 6ème/65 
(finale)
SENIORS : Lucas Dufros 61ème / 103



DIFFICULTÉ     :
 
Championnats départementaux de l’Eure :
Candice Mathieu 8ème / Claire Dufaure 1ère / Anthony Coquet 4ème / Martin Dufros 4ème / 
Vincent Carpentier 6ème
Championnats départementaux du Calvados :
Nicolas Pasquier 1er / Cédric Pasquier 4ème (4ème en seniors) / Cyril Pasquier 16ème
Championnats régionaux     : (Pont-Audemer)
Candice Mathieu : 15ème  / Claire Dufaure : 14ème / Nicolas Pasquier : 4ème / Cédric Pasquier :  
12ème/ Lucas Dufros : 1er en cadet, 1er en séniors/ Martin Dufros : 25ème / Vincent Carpentier : 
28ème / Cyril Pasquier : 12ème
Coupes de France : 
→ ARNAS : Nicolas Pasquier 58ème / Cédric Pasquier 62ème / Lucas Dufros 1er

→ GEMOZAC : Nicolas Pasquier 20ème / Cédric Pasquier 20ème / Lucas Dufros 1er

→ QUIMPER : Nicolas Pasquier 10ème / Cédric Pasquier 36ème / Lucas Dufros 1er / Cyril Pasquier 
55ème
→ BRIANÇON : Nicolas Pasquier 17ème / Cédric Pasquier 44ème / Lucas Dufros 4ème 
Classement Général Coupe de France     :   Nicolas Pasquier 20ème / Cédric Pasquier 61ème / Lucas 
Dufros 1er

Championnats de France : 
QUIMPER (vétérans) : Cyril Pasquier 55ème
MARSEILLE (jeunes) : Lucas Dufros 2ème

Coupes d’Europe : 
OSTERMUNDIGEN (Suisse) : Lucas Dufros 7ème
SAINT PIERRE EN FAUCIGNY (France) : Lucas Dufros 9ème
IMST (Autriche) : Lucas Dufros 17ème
Classement général Coupe d’Europe     : Lucas Dufros 8ème

VITESSE     :      

Championnat Régional (Dieppe) : Nicolas Pasquier 2ème/ Cédric Pasquier 7ème / Lucas Dufros 1er / 
Cyril Pasquier 3ème

Championnats de France (MASSY) : Nicolas Pasquier 18ème / Cédric Pasquier 22ème / Lucas Dufros 
12ème

COMBINE     :  

Combiné régional : Nicolas Pasquier 2ème / Lucas Dufros 1er en cadets et 1er en seniors / Cyril 
Pasquier 3ème

Combiné national     : Lucas Dufros 3ème (6ème en bloc, 12ème en vitesse, 2ème en difficulté)



COMPÉTITIONS PROMOTIONNELLES :

JEUNES     :      
Micro Bloc en Seine (Poses, 27) : Gabin Majourel 11ème / Arthur MacGrath 4ème
TMPB Le Havre (76) : Zoé 14ème / Gabin 5ème / James 11ème / Romain 8ème
Open des Ouistitis (Giberville, 14) : Lily 12ème / Elisa 12ème / Emy 32ème / Gabin 6ème / James 
21ème
Open de Saint-Lô (50) : Gabin 5ème / James 16ème
Open des blés en Herbe (27) : Elisa 2ème / Elona 13ème / Alan 7ème / Louis 8ème / Gabin 4ème / 
James 10ème / Romain 11ème / Benjamin 12ème
TMPB ASRUC (76) : Elisa 3ème / Gabin 6ème / James 16ème
TMPB Cany Barville (76) : Elisa 3ème / Gabin 3ème
Open MPB Flers (61) : Elisa 1ère / Gabin 5ème
Trophée départemental Avranches (50) : Elisa 1ère / Gabin 4ème / James 18ème
Kids’Atix Mondeville (14)  : Elisa 1ère / Hector 10ème  / James 6ème / Gabin 3ème
TRPB Montmartin-Sur-Mer (50) : Elisa 2ème / Gabin Majourel 8ème

OPEN     :      
MANDELAS’S RUC TRIP :
Lucas Dufros 1er / Cédric Pasquier 3ème / Martin Dufros 5ème / Nicolas Pasquier 6ème / Niels 
Michalak 30ème / Cyril Pasquier 46ème
Open Régional de Bloc de Montmartin-Sur-Mer : 
Nicolas Pasquier 1er / Cédric Pasquier 15ème / Niels Michalak 18ème / Léo Defontaine 19ème / Cyril
Pasquier 11ème
Dev’Line (Rouen) :
Nicolas Pasquier 1er / Lucas Dufros 1er (1er en seniors) / Cédric Pasquier 3ème / Martin Dufros 3ème /
Vincent Carpentier 16ème / Niels Michalak 48ème / Cyril Pasquier 50ème
Festi’bloc (Alençon) : 
Nicolas Pasquier 1er / Cédric Pasquier 2ème / Cyril Pasquier 55ème
TAB (Argentière) : Nicolas Pasquier 9ème / Cédric Pasquier 24ème

COMPÉTITION UNSS
A Pont-Audemer, aux championnats de France UNSS,Equipe excellence du collège Le Hameau 
16ème/25 Equipe sport partagé du collège le Hameau 8ème/9



Rapport financier

 
• Point important déficit prévu pour la saison prochaine avec le projet pan.  

Présenté par Claire, le rapport financier est voté à l'unanimité avec 0
absentions et 0 refus de ce bilan. 

Parole aux invités

Jacques Lebas 
Les résultats scolaires UNSS sont aussi à porter à l'actif du club.
Concernant les subventions, toute comparaison avec une autre discipline sportive est 
à éviter. 
On ne peut que constater l'importante évolution du club sur ses 19 ans d'existence. 
Vertical'Cité a tous les ingrédients pour revendiquer une subvention plus importante.

André Sourdon 
Encourage à demander une subvention exceptionnelle pour notre projet de pan, au 
SCB ou même à la mairie.
Les parents doivent profiter d'une réduction d'impôts suite aux déplacements 
effectués.

VERTICAL CITE      SAISON 2018-2019
RECETTES DEPENSES

Licences (147) FFME licences/affiliation/CR276
Séances non licenciés 800,00 Ouverture de voies 0,00 0,00
Subvention Mairie de Bernay Formation 550,00 580,00
Subvention Conseil Général de l'Eure Matériel

Pan de bloc
Assurance 630,00 630,76 630,00
Communication 250,00 10,80 250,00

Subvention Bernay location salle Location salle
Divers animations fournitures de bureau 235,00 149,74 160,00

produits dérivés 300,00 793,00 600,00 Produits dérivés 600,00 880,70 0,00
Accompagnement des compétiteurs

Dons frais de déplacement Frais de déplacement
Interets du compte sur livret au 30 12 18 120,00 117,29 120,00 Frais de tenue de compte 55,00 67,49 60,00
Compétition 800,00 0,00 0,00 Compétition 800,00 0,00 0,00
Places Bloc Out 350,00 Places Bloc Out 1250,00 2000,00 0,00
Topo des falaises 190,00 114,00 57,00 Topo des falaises 190,00 190,00 0,00

Projet bloc
TOTAL TOTAL
Résultat de l'exercice 0,00 88,98

Solde en banque au 31 Août 2019 : 27733,98 € dont 17600  € attribués au projet bloc

Prévisionnel 
2018-2019

REALISE   2018-
2019

Prévisionnel  
2019-2020

Prévisionnel 
2018 -2019

REALISE   2018-
2019

Prévisionnel 
2019-2020

14 500,00 15 246,50 15 500,00 8 300,00 8 902,60 9 100,00
1 200,00 1 210,00
3 000,00 2 900,00 3 500,00 1 200,00
1 000,00 1 135,00 1 100,00 4 000,00 3 845,72 3 500,00

4 400,00

6 330,00 6 330,00 6 330,00 6 330,00 6 330,00 6 330,00

2 200,00 2 059,00 2 200,00
3 500,00 4 928,00 4 500,00 3 500,00 4 928,00 4 500,00

1 250,00 1 490,00

3 300,00 3 600,00 3 000,00
32 190,00 34 263,79 32 857,00 32 190,00 34 174,81 35 330,00

2 473,00



Tout n'est pas une question d'argent. André félicite la jeunesse sur ses résultats et son
implication dans le club.

Renouvellement du bureau
Bureau composé au maximum de 15 membres

Membres élus pour deux ans lors de l'assemblée générale 2018
     Claire Dufaure ; Martin Dufros ; Vincent Carpentier ; Reynald Ropers, 

Yannick Taleux ; Eric Sanson ; Nadège Majourel ; Stéphanie Lefébure ; 
Jules Delourme ; Cyril Pasquier   

Il y a 5 postes à pourvoir

Membres sortants ne sollicitant pas un nouveau mandat :
Raïssa Gerbin, Pascal Beaunoir

Membres sortants candidats : 
Alain Prunier, Geoffrey Robine, Pascal Le Maho

Nouvelles candidates : 
Claire Petit, Dorine Perrot

Les cinq sont élus au bureau à l'unanimité



Annexe au compte-rendu d'Assemblée générale

Compte-rendu de réunion de bureau

Après l'assemblée générale le bureau s'est réuni et a désigné :

Président Martin Dufros
Vice-Président Vincent Carpentier
Trésorière Claire Dufaure
Trésorier adjoint Eric Sanson
Secrétaire Dorine Perrot
Secrétaire adjoint Pascal Le Maho

Membres Jules Delourme, Stéphanie Lefébure, Nadège Majourel,                           
Cyril Pasquier, Claire Petit, Alain Prunier, Geoffrey Robine, 
Reynald Ropers, Yannick Taleux 
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